

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 KERAMPILAN MEDIK TA 2016/2017

15711194 - ? MUHAMMAD DAVIS RADITYA P.

STATION	FEEDBACK
GRAM/ZN	persiapan alat tidak lengkap; identitas hanya ada tanggal; ose tidak perlu dimasukkan ke pasir alkohol; spesimen terlalu tebal; spesimen tidak dikeringkan; mencuci cat caranya kurang tepat; cat gram c ditunggu tidak dilakukan tepat luntur; mengeringkan tidak dimiringkan
HB	cara mengambil darah dan membersihkan darah dalam mikro kapiler salahnya cukup fatal.. harus belajar lagi, pastikan alat sudah bersih dan prosedur pengambilan darah rapi dan bersih dari kontaminasi darah yang seharusnya tidak masuk, warna darah dengan komparator tidak sama, cara pembacaan HB dalam tabung SALAH.. Ayoo.. BACA LAgi ya..
HMT	OK, infolamanya sentrifus kurang
KOMUNIKASI	sambung rasa sudah baik. masih sama yaa... anamnesisnya kurang sistematis, setelah nanya keluhan utama, langsung loncat ke anamnesis sistem, tanpa digali dengan cukup keluhan utamanya... keluhan utama harus digali lebih lanjut yaa (durasi, frekuensi, onset, lokasi, karakter/tipe, penyebaran, dst) anamnesis sistem sudah lumayan, sudah hampir semua sistem ditanyakan, namun belum mengarah. nanti kalo sudah belajar ttg banyak jenis penyakit, harus lebih okei yaa...
PEMASANGAN INFUS	roller clam harusnya dikunci dulu sebelum selang infus disambung dengan phlabot infus, mengalirkan cairan jangan dengan menekan phlabot infus dengan keras karena cairan yg mengalir menjadi membawa banyak gelembung udara, selang infus masih sangat banyak gelembung udara, jaga sterilitas daerah yg akan disuntik ya kasihan pasien mu kelak bisa infeksi jangan didesinfeksi terus dipegang-pegang lagi, jangan tusuk2 pasien seenaknya gagal cabut gagal cabut gagal cabut berulang2, kateter IV harus didorong sampai pangkal ya, fiksasi harus dilakukan baik untuk kateter maupun selang infus, perhitungan tetesan masih salah, hitung sampai tetes/menit
PUNGSU VENA	tidak menjelaskan pemilihan vena, punksi kurang tepat/percobaan ke tiga baru berhasil, tdk memberi label
REFLEKS PATOLOGIS	interpretasi gcs tidak sistematis dan kurang tepat. anda menilai dari M dulu baru V dan E. hasilnya juga masih salah ya. M decerebrasi kok di bilang 3. pemeriksaan refleks patologisnya jangan diulang-ulang dengan terlalu cepat ya khususnya chaddock.
WRIGHT/GIEMSA	Urutan pengecatan Wright masih salah, tidak melakukan persiapan alat, tidak melakukan homogenisasi darah, cara membuat sediaan apus salah, tidak sistematis dalam bekerja